

# *Boxeo cubano a base de entrenamiento de cara a preolímpico*

---



La Habana, 18 dic (PL) Con la mira puesta en los Juegos Olímpicos de Japón-2020, un grupo de boxeadores de Cuba realizará una base de entrenamiento en la ciudad kazaja de Almaty del 5 al 20 de enero próximo.

La noticia fue dada a conocer en medio del torneo nacional Playa Girón por el presidente de la Federación cubana, Alberto Puig de la Barca, quien confirmó que el grupo de pugilistas se conocerá al finalizar el torneo cubano.

A juicio del federativo, la cita permitirá a los estrategas y púgiles cubanos examinar a exponentes de diferentes estilos de boxeo.

Informó que, Jorge Moirant, Herich Ruiz y Julio Castillo viajarán en enero de 2020 a Trinidad y Tobago, donde junto al entrenador Enrique Steiner, desarrollarán una preparación de 45 días, gracias a una invitación de la Federación de ese país.

Los boxeadores cubanos enfocan su entrenamiento con el fin de clasificar a todos sus representantes para los juegos estivales de Tokío-2020, en la lid prevista para Argentina y que otorga 33 cupos para nuestro continente a la capital japonesa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/210049-boxeo-cubano-a-base-de-entrenamiento-de-cara-a-preolimpico>



**Radio Habana Cuba**